

Le président cubain, Raul Castro, arrive à Paris



Paris, 30 janvier, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est arrivé aujourd'hui à Paris pour réaliser, les 1er et 2 février, une visite officielle en France à l'invitation de son homologue François Hollande.

La délégation cubaine de haut niveau est également formée de Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, de Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères et Ricardo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82772-le-president-cubain-raul-castro-arrive-a-paris>



Radio Habana Cuba